



⚭ Von tiefer Trauer erfüllt, gibt der Gemeinderath der k. k. Reichshaupt- und Residenzstadt Wien
Nachricht von dem Ableben des gewesenen Bürgermeisters der Stadt Wien, des Herrn

Eduard Ritter von Ahl,

emerit. Landmarschall-Stellvertreter des Erzherzogthums Oesterreich unter der Enns, Comthur des Franz Josef-Ordens mit dem Stern, Ritter der eisernen Krone III. Classe, Großkreuz des päpstlichen St. Gregor-Ordens, Ritter des königl. preussischen Rothen Adler-Ordens II. Classe mit dem Stern, Comthur des königl. portugiesischen Militär-Christus-Ordens, Besitzer des königl. serbischen Takowa-Ordens II. Classe mit dem Stern und des persischen Sonnen- und Löwen-Ordens II. Classe mit dem Stern, Besitzer der doppelten großen goldenen Salvator-Medaille, Ehrenbürger von Wien, Ehrenmitglied vieler humanitärer und gemeinnütziger Gesellschaften und Vereine ic. ic.

welcher Dienstag den 1. November 1892, um $\frac{1}{2}$ 7 Uhr Morgens, im 79. Lebensjahre verschieden ist.

Die irdische Hülle des Verbliebenen wird Donnerstag den 3. d. M., präcise $\frac{1}{4}$ 3 Uhr Nachmittags, vom Trauerhause: VIII. Bezirk, Wickenburggasse Nr. 16, in die Pfarrkirche zu Maria Tren (PP. Piaristen) überführt, daselbst feierlich eingeseget und sodann im Central-Friedhofe zur ewigen Ruhe beigesetzt.

Wien, den 2. November 1892.

St. S. 451 - 1931



1931



Von tiefer Trauer erfüllt, gibt der Gemeinderath der k. k. Reichshaupt- und Residenzstadt Wien Nachricht von dem Ableben des gewesenen Bürgermeisters der Stadt Wien, des Herrn

Eduard Ritter von Uhl,

emerit. Landmarschall-Stellvertreter des Erzherzogthums Oesterreich unter der Enns, Comthur des Franz Josef-Ordens mit dem Stern, Ritter der eisernen Krone III. Classe, Großkreuz des päpstlichen St. Gregor-Ordens, Ritter des königl. preussischen Rothen Adler-Ordens II. Classe mit dem Stern, Comthur des königl. portugiesischen Militär-Christus-Ordens, Besitzer des königl. serbischen Takowa-Ordens II. Classe mit dem Stern und des persischen Sonnen- und Löwen-Ordens II. Classe mit dem Stern, Besitzer der doppelten großen goldenen Salvator-Medaille, Ehrenbürger von Wien, Ehrenmitglied vieler humanitärer und gemeinnütziger Gesellschaften und Vereine etc. etc.

welcher Dienstag den 1. November 1892, um $\frac{1}{2}$ 7 Uhr Morgens, im 79. Lebensjahre verschieden ist.

Die irdische Hülle des Verbliebenen wird Donnerstag den 3. d. M., präcise $\frac{1}{4}$ 3 Uhr Nachmittags, vom Trauerhause: VIII. Bezirk, Wickenburggasse Nr. 16, in die Pfarrkirche zu Maria Tere (PP. Piaristen) überführt, daselbst feierlich eingeseget und sodann im Central-Friedhofe zur ewigen Ruhe beigelegt.

Wien, den 2. November 1892.